

VICTORIA

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PARTIDO EN LA ISLA DE LA JUVENTUD

<p>A dos décadas del deceso de Jesús Montané</p> <p>2</p>	<p>Los artistas debaten de cara a su Congreso</p> <p>3</p>	<p>¿Cuál es nuestra respuesta...?</p> <p>4</p>		<p>La danza premia</p> <p>7</p>	<p>El trasfondo de las medidas</p> <p>8</p>
--	---	---	---	--	--



Retumbaron las calles en Nueva Gerona

■ Así ocurrió este Primero de Mayo con el paso firme de todo un pueblo empeñado en defender su Revolución ante la brutal escalada imperialista por socavarla

Yesmani Vega Ávalos

Por Pedro Blanco Oliva

No por esperada resultó sorprendente la celebración. Ni la pertinaz lluvia pudo evitar que las calles de esta segunda ínsula de Cuba retumbaran con el paso firme de todo un pueblo empeñado en defender su Revolución ante la brutal escalada imperialista por socavarla.

El Primero de Mayo en la Isla de la Juventud fue convicción profunda en la victoria, rechazo resuelto al bloqueo y apego incondicional al proyecto social socialista que construyen y perfeccionan hoy los cubanos.

A lo largo de calle 41, sobre todo donde hace esquina con 32 –sitio en que estuvo ubicada la tribuna–, así como

en otras vías aledañas en la capital local, fue rotundo el mensaje para el mundo y los dementes ultraderechistas estadounidenses; los pineros demostraron la determinación de seguir venciendo la hostilidad de los gobiernos de Estados Unidos desde hace más de 60 años.

Así lo hicieron también los pobladores de otras comunidades del territorio, donde a la par de las iniciativas brillaron la alegría revolucionaria, el entusiasmo y el patriotismo.

Al decir de Carlos Rafael Miranda Martínez, miembro del Comité Central del Partido y coordinador de los Comités de Defensa de la Revolución en el país, el territorio es una isla pequeña con un pueblo muy grande que patentizó su agradecimiento a la Revolución.

Otro de los invitados,

Antonio Rodríguez Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, significó la participación entusiasta de niños, jóvenes, ancianos y la población en general en la masiva marcha llena de combatividad y colorido.

Mientras, Neala Betancourt Santana, jefa del Departamento Nacional de Organización de la CTC, declaró que los pobladores del Municipio reafirmaron que están dispuestos a seguir batallando en la producción y la defensa de la Patria si llegara ese momento.

Fue una jornada matizada con patriotismo, donde todos pusieron en alto su compromiso, unidad y convicción profunda en la victoria.

(Más información y fotos en página cuatro)

Merecidos diplomas a egresados de preuniversitario

Gerardo Mayet Cruz

Por Casandra Almira Maqueira

La emoción llenó la plaza justo a las siete y media de la noche, cuando los estudiantes de duodécimo grado del preuniversitario Celia Sánchez Manduley recibieron su diploma de graduados.

De los 144 alumnos que concluyeron sus estudios allí, 12 lo hicieron de manera integral: Naomi Ponce Ramos, Alfredo Caboverde Batista, Joaquín Gigato Fernández, Leonardo M. Cabrera Salgado, Yésica Garriga Cañete, Manni R. Ramírez Aldama, Selenis Cutiño Reyna, Laura González Acosta, Dayana Ides Mola, Yelena Corrales Cruz, Claudia Peña Rodríguez y Claudia Vento Rodríguez.

Asimismo, recibieron reconocimientos el grupo número 11, profesores y familias destacadas; y por los resultados relevantes en concursos nacionales Reina Guilarte Oliva y Amanda María Mariño Hernández. Esta última, con un promedio académico de 97,65 puntos, resultó, además, la Graduada Más Integral y Título de Oro junto a Dayanne Zaldívar Escalona, Laura R. Silveira Cañamero, Thalía A. Álvarez Toledo y Nathalie González Morell.

En representación de los

egresados Mariño Hernández agradeció al claustro que los acompañó durante los últimos tres cursos y manifestó la responsabilidad que tienen de continuar estudios superiores y convertirse en “luchadores incansables contra todo lo mal hecho, porque la Revolución necesita de nosotros”.

Al hacer un balance de las últimas etapas de los educandos, Zunilda Velázquez Alemán, directora del centro, destacó las adecuaciones de la institución educativa ante el perfeccionamiento de la enseñanza y exhortó a los jóvenes a seguir superándose.

La Educación Preuniversitaria es donde ellos –organizados en la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media– amplían sus conocimientos y habilidades para en lo sucesivo vencer nuevas y mayores exigencias.

A la celebración, que denunció de forma unánime el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y estuvo dedicada al Comandante en Jefe Fidel y a los aniversarios 60 del triunfo de la Revolución y 150 del Inicio de las Guerras de Independencia, asistieron Ernesto Reinosa Piñera, primer secretario del Partido aquí; Liván Fuentes Álvarez, presidente del Gobierno local; Nuris Peña Rodríguez, directora municipal de Educación, y Lebelman Puerta González, primer secretario de la UJC.



Alfredo Caboverde, entre los graduados integrales